

志3rd

第3学年通信

文責 齋藤 (浩)

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第 2 1 号

令和2年10月 2日 (金)

芸術の秋堪能しました

9月30日(水)の午後、美術の授業の一環として諸橋近代美術館での美術鑑賞に行ってきました。今年は例年の鑑賞とは違い、5校時目に諸橋近代美術館の佐藤様に鑑賞に関するレクチャーをしていただき、6校時に実際に出向いて鑑賞してきました。今年は、「若きセザンヌ」の小企画展を鑑賞してきました。秋の一日すばらしい時間を過ごすことができました。



研究授業をみていただきました

毎年先生方の指導力向上に向けて行っている、「小規模市町村教育委員会対応指導主事訪問」が今年も始まりました。9月17日(木)～10月2日(金)の期間、3回にわたって各教科の先生方が、会津教育事務所の指導主事の先生にご指導いただいています。秋は先生方も指導力向上に向けて研鑽を積んでいます。



中間テスト終了!

9月28日(月)、29日(火)で中学校最後の中間テストが終了いたしました。今、解答用紙が返却されてきています。テストを終了した後が大切です。各教科のノートや作品の提出物等、それぞれの教科で指示されていることをしっかり行ってほしいと思います。

衣替えになります。よろしくお祈りします

雨にも負けず 風にも負けず
雪にも 夏の暑さにも負けぬ
丈夫な体を持ち 欲はなく決して怒
らずいつも静かに笑っている

野原の松の林の陰の小さな茅葺き
小屋にいて東に病気の子どもあれば
行って看病してやり 西に疲れた母
あれば行ってその稲の束を負い南に
死にそうなる人あれば行って怖がらな
くてもいいと言ひ北に喧嘩や訴訟が
あればつまらないからやめると言ひ
日照りの時は涙を流し寒さの夏はお
ろおろ歩きみんなにデクノポーと呼
ばれほめられもせず苦にもされずそ
ういうものにわたしはなりたひ

季節柄、忍耐の必要な季節に
なってきましたね

宮沢賢治

今週の目標

文化祭準備を頑張ろう

週番の先生 土屋先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
5	月	芸	術	鑑	賞	理	数	18:30	国
		○芸術鑑賞教室(午前中)							
6	火	英	社	国	体	防災教室		18:30	社
		○防災教室(5・6校時)							
7	水	数	理	国	英	数	理	18:30	数
		○全校集会(6校時) *朝読書なし短縮授業							
8	木	社	体	音	音	数	理	18:30	理
		○全校合唱(3・4校時) ○有志発表オーディオン(昼休み・放課後)							
9	金	国	美	社	英	道	総	18:30	英
		○史跡巡りまとめ(6校時) *朝読書なし短縮授業							